

[English below]

NAKBA
WOCHEN

WED 4-5 PM 15. MAI MAHNWACHE
Mahnwache zum Nakba-Jahrestag &
Infostand bis 20 Uhr
Location: Rathausplatz

FR, 19 UHR 17. MAI FILM
Vorführung des Dokumentarfilms
"Al-Nakba: The Palestinian Catastrophe" (EN)
Ort: Haus des Engagements

SA, 15 UHR 18. MAI DEMO
Demo Anlässlich des Nakba-Gedenktages
Ausgangspunkt: Augustinerplatz

SO, 19 UHR 19. MAI KÜFA
Gemeinsam kochen (ab 16 Uhr), essen, vernetzen
und diskutieren. Spenden sind willkommen.
Ort: Linkes Zentrum

PALASTINA SPRICHT FREIBURG
مجلس نكبة

Liebe Verbündete, liebe Interessierte, liebe Freiburger*innen,

am 15. Mai gedenken wir der Nakba - der Vertreibung und Ermordung von Palästinenser*innen, die von 1948 bis heute andauert. Dafür haben wir eine ganze Aktionswoche organisiert, zu der wir euch herzlich einladen.

Mittwoch, 15.05., Rathausplatz 16 - 17 Uhr Mahnwache, 16-20 Uhr Infostand.

Freitag, dem 17.05., 19 Uhr, Haus des Engagements, Veranstaltungsraum im Vorderhaus: Film und Diskussion. Wir zeigen wir einen Dokumentarfilm zur Nakba, der von einer Diskussion begleitet wird.

Samstag, dem 18.05., 15 Uhr, Start: Augustinerplatz: Großdemo "Nakba - damals wie heute"!

Sonntag, 19.05., 19 Uhr, Linkes Zentrum (Glümerstraße 2): Küche für alle! Wir beginnen um 16 Uhr gemeinsam zu kochen, und bis 19 Uhr wird das Essen serviert. Die Küfa ist ein Raum für alle, um sich zu treffen, sich zu vernetzen und zu diskutieren.

Wir laden Einzelpersonen und Gruppen, die sich für unsere Sache interessieren, ein, uns bei so vielen dieser Veranstaltungen wie möglich zu begleiten. Besonders in der Woche, in der wir uns an die Nakba erinnern, und in einer Zeit, in der die Menschen im Gazastreifen weiterhin vertrieben und bombardiert werden, ist es entscheidend, dass wir zusammenkommen und uns vereinen – gegen Völkermord, gegen Vertreibung, für Befreiung und Gerechtigkeit!

Bitte leitet unsere Einladung an alle Menschen weiter, die ihr kennt.

Solidarische Grüße
Palästina Spricht Freiburg

**NAKBA
WOCHEN**

WED 4-5 PM 15. MAI MAHNWACHE
Mahnwache zum Nakba-Jahrestag &
Infostand bis 20 Uhr
Location: Rathausplatz

FR, 19 UHR 17. MAI FILM
Vorführung des Dokumentarfilms
"Al-Nakba: The Palestinian Catastrophe" (EN)
Ort: Haus des Engagements

SA, 15 UHR 18. MAI DEMO
Demo Anlässlich des Nakba-Gedenktages
Ausgangspunkt: Augustinerplatz

SO, 19 UHR 19. MAI KÜFA
Gemeinsam kochen (ab 16 Uhr), essen, vernetzen
und diskutieren. Spenden sind willkommen.
Ort: Linkes Zentrum

PALASTINA SPRICHT
مجلس نكبة
FREIBURG

Dear allies, dear interested parties, dear Freiburg residents,

on 15 May, we commemorate the Nakba - the expulsion and murder of Palestinians from 1948 to the present day. We have organised a whole week of action for this, to which we cordially invite you.

Wednesday, 15 May, Rathausplatz 4 - 5 pm vigil, 4 - 8 pm information stand.

Friday, 17 May, 7 pm, Haus des Engagements, event room in the front building: film and discussion. We will be showing a documentary film on the Nakba, which will be accompanied by a discussion.

Saturday, 18 May, 3 pm, start: Augustinerplatz: mass demonstration "Ongoing Nakba"!

Sunday, 19.05., 7 pm, Linkes Zentrum (Glümerstraße 2): Community Kitchen! We will start cooking together at 4 pm and the food will be served until 7 pm. The kitchen is a space for everyone to meet, network and discuss.

We invite individuals and groups who are interested in our cause to join us for as many of these events as possible. Especially during the week in which we remember the Nakba, and at a time when the people of Gaza continue to be displaced and bombed, it is crucial that we come together and unite - against genocide, against displacement, for liberation and justice!

In solidarity,
Palestine Speaks Freiburg